

Antrag Nr. 04-O-26-0070
SPD-Fraktion

Betreff:

Sandkasten auf dem Spielplatz Luisenstraße (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten auf dem Spielgelände an der Luisenstraße einen Sandkasten für Kleinkinder aufzustellen.

Beim Aufbau einer neuen Schaukel wurde – entgegen der bisher üblichen Praxis die Sturzfläche mit Gummimatten zu sichern – eine Sandgrube unter dem Spielgerät angelegt. Diese wird jetzt von kleinen Kindern zum Spielen benutzt. Sie kommen dabei den schaukelnden Kindern gefährlich nahe. Ein Unfall ist abzusehen.

Mainz-Kostheim, 06.09.2004

Walter Losem
Fraktionsvorsitzender